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４．会長報告
５．幹事報告

６．委員会報告
７．ＩＭ趣旨説明

桐生赤城RC ＩＭ実行委員会 大川一成 君

８．クラブフォーラム
９．点 鐘

例会終了後、例会運営員会開催

２０２３年１月１７日(火) 中野幸三郎様 がご病気のため、享年８３歳にてご逝去されました。
桐⽣⻄ロータリークラブの功労者である故⼈の御冥福をお祈りし黙祷を捧げました。

弔 辞
桐⽣⻄ロータリークラブ⼀同を代表いたしまして、中野さんの御霊前に謹んで哀悼の意を捧げます。

この度の突然の訃報、いまだに信じられない思いです。これほど早くお別れの時が来るとは思いがけず残念
でなりません。中野さんと親しくさせていただいたこれまでの十年間を振り返ると本当にたくさんの場面
が思い出されます。
私がロータリークラブに入会した十年前、週に⼀度の例会でお会いする会員の皆さんに対して、緊張から

全く溶け込めずにいました。⼀方、中野さんはその当時在籍二十年以上。会⻑、理事役員はじめ様々な要職
に就かれた大先輩でした。それでも私を見かねたのか初めからとても気さくに声を掛けてくださいましたね。
雲の上の存在ばかりで右往左往する私に、「ここに座りなよ」と最初に居場所を作ってくださった中野さん
の、あの時のお顔は今もはっきりと思い出すことができます。つづく年度で中野さんが「ＳＡＡ」という
クラブ内の現場監督を任された際、私をその補佐役の「副ＳＡＡ」に選んでくださって、⼀年間色々なこと
を教えていただきました。十年たった今、私が会⻑という⽴場を⾟うじて維持できているのも、中野さんが
初めにチャンスをくださったお陰です。
善意をもって世界で良いことをしよう、と同じ志で集まったロータリークラブの仲間の内で、中野さん

以上にそれを体現している方を私は知りません。かつて私たちの先輩である金子福松さんがおっしゃった
「何ごとも善意に解釈しよう」という言葉のまま、中野さんはいつも朗らかで多くを語らず、ひたすら優しく
私たちにとても大切なことを教えてくださっていたのだと、今になってあらためて感じています。
中野さん、ありがとうございました。心からご冥福をお祈りいたします。

桐⽣⻄ロータリークラブ 会⻑ 東郷学

１９８９年(平成元年)７月１４日 入会

２００７〜２００８年度 会⻑

その他 多くの役職を歴任

平成 ５年 ポールハリス･フェロー

平成２１年 ベネファクター

平成３０年 米山功労者(５回目)

令和 元年 マルチプル・フェロー(４回目）
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◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐⽣赤城RC 1/31（休） 他４ＲＣより
◇クラブ会報が到着しております
・桐⽣ＲＣ 12/19
・桐⽣赤城ＲＣ 1/10

◇その他
・公益財団法⼈ロータリー米山記念奨学会より
「ハイライトよねやまvol.２７４」が届いております。
・例会終了後に、例会運営委員会を開催致します。

以上

◆会⻑報告 東郷会⻑

本日は山崎ガバナー補佐、桐⽣赤城ＲＣからＩＭ実行委
員会の皆様をお招きしています。後ほど２月１９日(日)に
行われるＩＭ(インターシティ･ミーティング)のご案内をし
ていただくことになっています。よろしくお願い致します。

１．先週の理事会の席で退会届の受理をおこないましたの
でご報告いたします。昨年末をもって正⽥惠⼀パスト会⻑
が退会されました。１９８７年(昭和６２年)入会ですので、
３５年間の⻑きに亘り⻄クラブの発展に貢献して下さいま
した。ご本⼈が退会の挨拶をご辞退されましたので私から
代わって皆様にご報告させていただきました。従いまして、
本日時点で桐⽣⻄ＲＣの会員数は５１名となります。

２．次週２７日は通常例会になります。その中で施設優良
職員表彰を予定しています。コロナ禍ということで表彰式
は執り行わず、各施設へ訪問し表彰を行ったご報告のみと
させていただく予定です。 以上

◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐 山崎 倫義 君
桐⽣赤城ＲＣ ＩＭ実行委員⻑ 大川 ⼀成 君
桐⽣赤城ＲＣ 会 ⻑ 小林 博子 君

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 山同プログラム担当
会員総数５１名 (出席免除者１０名の内７名が出席の為)
出席率対象者４８名、出席率対象者出席⼈数３９名
欠席者９名(内前メイク１名) 最終欠席者８名
出席率 ８３.３３％ （前々例会修正出席率 89.36％ ）

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当

山崎ガバナー補佐、大川ＩＭ実行委員⻑、小林会⻑
ようこそお越し下さいました。

東郷会⻑、池末幹事、阿左美君、野村君、前原君
山崎ガバナー補佐、大川ＩＭ実行委員⻑、小林会⻑
ＩＭ趣旨説明御苦労様です。

家住君、坪井君
山崎さん、大川さん、小林さん
暖かくなったらゴルフ連れて行って下さい 江原君

赤城ＲＣの皆様 よろしくお願いします。 ⻘山(豊)君
クラブフォーラムよろしくお願いします。 乾君
⽣者必滅会者定離 とは言え今日はニコニコ出来ません
悲しみＢＯＸです。 下井⽥君

中野幸三郎会員を偲んで。御冥福をお祈り申し上げます。
野⽥君、近藤君、小林(惠)君

バザー品 随時集めますのでご協力お願いします。浦野君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます。 舩⼾君

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当

山崎ガバナー補佐､大川ＩＭ実行委員⻑､小林赤城ＲＣ会⻑
歓迎します。 乾君

山崎ガバナー補佐はじめＩＭ実行員の皆様
ＩＭ説明御苦労様です。

浦野君、坪井君、霜村君
阿左美君、近藤君、花房君

各委員⻑様 よろしくお願いします。 前原君
クラブフォーラム 発表します。 新木君
中野幸三郎さんのご逝去を悼みます。 家住君、野村君
中野さん お世話になりました。御冥福をお祈りします。

江原君、小林(惠)君、野⽥君
中野さん ゆっくりお休み下さい。
ありがとうございました。 ⻘山(豊)君

畑の⻘々とした草が寒さの為か、しおれています。
この地球温暖化の為にダメにならなければ良いんだけど
考えてしまいます。 舩⼾君

◇米山BOX 江原米山奨学担当

赤城ＲＣの皆様 御苦労様です。
阿左美君、坪井君、霜村君

各委員⻑様 よろしくお願いします。 前原君
クラブフォーラム 発表致します。 新木君
中野さんの死は残念です。
⻑い間御苦労様でした。 家住君

中野さんのご逝去を悼み。 野村君
中野さん沢山の思い出ありがとうございます 合掌

江原君
中野さん たいへんお世話になりました。 ⻘山(豊)君
寂しい気持ちが耐えません。 浦野君
⼈参 種を蒔いて芽が出たら、農家に⼈に⻑さは、
大きくなっても10cm位しかならないと言われた。
１月中旬に掘ったところ20cm位になっていました。
暖かいから、もっと大きくなると内心は思っていました。
これも温暖化のせい 舩⼾君

㈱さくら保険ホールディングス

取 締 役 前 原 榮 一
桐生市錦町１－６－３８

TEL０２７７（２０）６１１０



●拠金委員会
東郷年度も前期を終えましたので

拠金委員会よりご報告を申し上げま
す。

目標額に関しては例年同様かと思い
ますが改めて
【会員⼀⼈当たり】
・ロータリー財団 ＄１５０以上
・ポリオプラス寄付 １⼈＄３０
(1月＄132で換算しますと 23,760円)
・米山奨学 １⼈ １６,０００円
・ニコニコBOX ２５,０００円

- ３-
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クラブフォーラム

『前期の活動報告と後期の活動計画』

桐⽣赤城ＲＣ
ＩＭ実行委員⻑

大川 ⼀成 君

今年度IMについてご案内、ご説明に参りました。
開催日は来月２月19日(日)、９時３０分受付を開始、１０
時点鐘となります。場所は桐⽣地域地場産業振興センター
中３階会議室で行います。駐車場に関しましては当クラブ
の係がご案内します。
基調講演は「桐⽣自然観察の森」元所⻑の寺内優美子様

にお願いしておりますので宜しくお願いします。
今年度IMのテーマは『環境保全』です。

範囲が広い為当分区では３つのカテゴリーに分けさせて
いただきました。
① 各クラブでの取り組み
② 会社、事業所等での取り組み
③ 個⼈、家庭等での取り組み

１つに限定しませんので、重なっても結構です。
１クラブ１５分程度の発表でお願いします。

当日は、会員の皆様が全員参加できるように、昨年の桐
⽣⻄ＲＣを見習ってハイブリット方式で開催いたします。
（YouTube配信）
また、発表に際してパワーポイント等のデータがある場

合は２月１３日(月)までに桐⽣赤城ＲＣまでご提出をお願
いいたします。
当日はしっかり感染対策を行い、会場はスクール形式で

行います。懇親会は行わず１２時３０分を目標に終了し、
お弁当をお持ち帰りできるよう準備しています。
どうぞよろしくお願いいたします。お待ちしております。

越塚委員⻑

２月１９日(日)開催

Ｉ Ｍ 趣 旨 説 明

●ＳＡＡ
東郷年度、ＳＡＡの新木です。

前期の活動報告と後期の活動方針を
申し上げます。東郷年度は当クラブ
創⽴５０周年の節目を昨年経て、
５１年目の新たなスタートを切りま
した。東郷会⻑は年度の方針として、
「善意をあつめよう」というスロー
ガンを掲げました、そしてロータリー
の奉仕の理想を次の世代へ引き継いで
行きましょうと、力強くおっしやいま
した。

前期の活動としては、いまだ終息が見えないコロナ過の
中、山崎ＡＧの公式訪問、中野正美ガバナーの公式訪問等
を、会⻑・幹事の指導の元、しっかりした準備とクラブ運
営委員会をはじめ関係各位の協力を頂き無事に挙行でき、
これを管理・監督致しました。
又、変則的な例会が続き副ＳＡＡであり例会場のオーナ

ーでもある、津久井君にはお弁当の用意や会場設営等、大
変な協力と努力を頂き感謝致しております。そして冷静・
沈着な新島君にはいつも私の隣に控えて頂き、私をカバー
してくださり円滑な例会進行が出来た様に思います。
前期は特別な事故等もなく例会設営・管理・監督を進め

てまいりました事をご報告申し上げます。
例会運営の管理・監督をして行くＳＡＡとして、会員の

皆様がみずから「善意の基に」例会出席を高め、多くの会
員とテーブルを⼀緒に囲み、おいしいお昼ご飯を戴いたり
談笑したり、卓話を聴いたりしてロータリーライフを楽し
むことで「善意の奉仕」が集まることと確信いたします。

後期のお願いと致しましては、【着座テーブルの固定化】
が見られますので、良し悪しは別として、是非会員の皆さ
んには色々な会員とテーブルを囲んで頂きたいと思います。
隣の席が空いていたら普段あまり親交のない会員や、特に
若手の会員に「此処が空いてるよ」と、声を掛けていただ
きたいと思います。声を掛けられた方は、是非快くその席
に着き友好を深めて頂きたいと思います。

新木SAA

【クラブ目標】
・ロータリー財団 ＄７,５００
・ポリオプラス $１,５００
・米山奨学 ８３２,０００円
・ニコニコBOX １,３００,０００円

１２月末の段階でR財団への寄付が３８８,０００円。前期
は円安の関係で金額が８月の１３３円から１１月の１４８
円と大幅に左右(７月136円｡8月133円｡9月139円｡10月145
円11月148円12月138円)しました。
米山奨学は、 ６６.８３％ ５５６,０００円
ニコニコＢＯＸ ６５.０８％ ８４６,０００円

となっております。特にニコニコＢＯＸはクラブ運営の財
源にもなります。個⼈差がございますが、既に目標を達成
されている方も多くおりますが、まだされていない方もい
らっしゃいます。
まだまだコロナが収まらない中、例会の開催も左右され

る可能性もありますが、年度末には全てで目標が達成でき
ますよう皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



●奉仕プロジェクト委員会
奉仕プロジェクト委員⻑の山形より

前期の活動の報告と、後期の活動につ
いてお話させていただきます。
地区スローガンに「みんなのロータ

リーみんなでロータリーさあ！奉仕に
出かけよう」とあるようにロータリー
の重要な活動の根幹の⼀つとなる重要
な活動を担う委員会としてメンバーの
皆さんと頑張っております。が、コロ
ナ禍の状況で様々な事を調整していか
ないといけないこともあり、なかなか
フルスロットルで活動をしていけない
もどかしさもございます。
まず、ロータリーの奉仕のなかでも根っこの部分であり

ます、
【職業奉仕】
担当の近藤さんから、色々とアドバイスをいただきなが

ら、奉仕先への無理のない活動を模索し続けております。
近々では、施設優良職員表彰の推薦要請をさせていただき
ましたが、コロナ禍対応ということで、来週までに表彰に
伺わせていただく事となっております。
すでに各施設より対象職員の推薦をしていただいており、
先方のご都合をうかがいながら訪問日を調整させていただ
いているところです。
また、これからのプログラムになりますが、例年開催し

ております、職場訪問につきましては、鋭意検討中でござ
いまして、今後の例会運営委員会にてまとめさせていただ
きたいと思います。

【社会奉仕】
担当の霜村さんに各行事を仕切っていただいておりまし

て、９月１６日の桐⽣運動公園の早朝清掃奉仕については
RAＣにも参加してもらい、実施させていただきました。
事務局の移動に伴い、備品などの手配や管理に変更点があ
りましたが、事務局三澤さんや、霜村さん、RAC担当の
坪井さんにうまくセッティングしていただいて実施させて
いただきました。
また、養護老⼈ホーム「高津⼾荘」の諸行事のうち、納

涼祭は実施がありませんでしたが、クリスマス会について
は先方の意向に沿って、ケーキを手配し、会⻑とともにお
届けをさせていただきました。
今後の事業としては、

・施設のチャリティー事業に、可能な限り協賛・協力する。
・東花桃１万本プロジェクト事業が実施できれば支援する。
・マイトリー学園大間々南幼稚園への図書購入資金贈呈事
業を継続して行う。
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次に、【メインテーブル】の件です。
大切なビジター席でもあります。お客様など、当日の行事
等の状況を見ながら、パスト会⻑を中心に関係会員に着席
をお願い致しますので宜しくご協力を願い申し上げます。
又、ビジター席へのコーヒーサービスは後期も行います。

後期も例会に出席したくなるような魅力ある、楽しく、そ
してロータリーの例会らしい、⻄クラブらしい、品格ある
例会を、関係委員会の担当者と副ＳＡＡの津久井君・新島
君らと、皆様と⼀緒に例会場の設営・管理・監督に努めて
まいりたいと思います。
会員皆様の協力を前期に増してお願い申し上げまして、

前期の活動報告と後期の活動方針の発表と致します。

山形委員⻑

【国際奉仕･友情交換】
今のところこれといった活動ができておりません。コロ

ナの状況が落ち着いてくれば、後期で折を見て活動をして
いきたいと思います。予定と連絡を頂いている状況をみて
考慮して善処したい。

【新世代奉仕･ローターアクト】
担当の坪井さんにメンバーの面倒を見ていただいており

ます。
RACの本年のスタートの例会に東郷会⻑・池末幹事と

ともに参加させていただいたり、早朝清掃奉仕活動に参加
をしてもらったりしております。例年にない活動として、
東郷会⻑の発案でRACメンバーとともに、川内の釣り堀
『清滝』に行って釣りをして、釣った魚とうどんを食すと
いうこともさせていただきました。参加したRACメン
バーは「日本に来てこういうことは初めてした」と大変喜
んでいただきました。今後は、情勢を見ながらRCメン
バーとRACメンバーの交流の機会を増やすことができた
らいいなと思っております。

【新世代奉仕･インターアクト】
担当の河内さんが奮闘していただいておりまして、大

間々高校ＩＡ部の活動をフォローしていただいております。
まず、７月２３日(土)に館林市文化会館カルピスホール

で開催された年次大会は大間々高校の発表に、参加してい
たRCからは多くの賛辞をいただきました。
また、大間々高校就職希望者模擬面接が８月２５･２６

日に開催されました。河内担当には学校側とのスケジュー
ルの調整と、当日の記録や調整をしていただき、私と東郷
会⻑、浦野会員、堀江会員、⻘山会⻑エレクト、木村会員
に面接官をしていただき、実施することができました。学
校からは非常にありがたいとのお言葉もいただくことがで
きました。
9月9日には、SDGｓフォーラムとして当クラブとの合

同例会に参加してもらいました。
このＳＤＧｓフォーラムはガバナーの肝入りとのことで

したので、ガバナーには高評価だったようです。

今後は、進路支援講話が来年６月中に大間々高校で計画
され、講師依頼があれば、今年度の事業として実施するか
もしれません。また、２０２３年７月に大間々高校ＩＡＣ
がホストとしてインターアクト年次大会を開催するのと、
河内担当が次年度の地区のIA委員⻑ということですので、
今年度の実施状況を参考にできるように下準備のご協力を
していきたいと思っております。

- ４ -

《 次 例 会 予 告 》

２月３日(金) １２:３０点鐘

（ 会場：美喜仁本店 )
外 部 卓 話

例会後、定例理事会 開催予定

㈱向田会計事務所

代表取締役 向 田 靖
桐生市末広町６－１０

TEL０２７７（４５）２１６０


